

Sprecherin Viktoria Wilhelm erteilt Sanja Simonovska das Wort zum Bericht der PG 02.

Die Vorbereitungen für die Jugendkulturveranstaltung sind gut angelaufen. Vom ursprünglichen Konzept der Übertragung des „Eurovision Song Contest“ und der Durchführung eines Talentwettbewerbs ist die PG 02 abgekommen. Aufgrund der noch verbleibenden Zeit schlägt die PG eine Veranstaltung mit Tanzgruppen und Nachwuchsbands vor. Es haben schon Bands und Tanzgruppen zugesagt. Schwierig ist es, Sponsoren zu gewinnen. Hier wird oft auf die wichtige Sammlung zugunsten des Freibades hingewiesen. Bisher sind 255 € zugesagt. Das reicht noch nicht aus. Die PG 01 wird in den Ferien noch weitere Firmen und Geschäftsleute besuchen.